

miércoles 8 de abril de 2015

Prosiguen a buen ritmo las obras de canalización de agua hasta el Cerro de San Cristóbal de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, ha visitado en la mañana de hoy martes las obras de canalización de agua que permitirán en breve la habilitación de un punto de acceso en la zona conocida como Cerro de San Cristóbal, respondiendo así a las demandas históricas realizadas con tal fin en los diseminados en torno a la Viña del Cuco.



Operarios de Aguas del Torcal están realizando los trabajos de excavación de una zanja y la instalación de las tuberías que llevarán el agua hasta el punto acordado entre Ayuntamiento, Aguas del Torcal y la Asociación de Vecinos del Cerro de San Cristóbal hace recientes fechas. Los trabajos se prolongarán durante los próximos días a la espera de que a finales del mes de abril se haya culminado la actuación.

